

## ***Weihnachtfeier der Herzsportgruppe im Reck's***

*Das Reck's war wohl für uns der geeignetste Ort um eine solche Feierlichkeit zu begehen. Schon von seiner Einrichtung, mit Flügel und weihnachtlicher Deko her, strahlte der „Rote Salon“ eine Stimmung aus, bei der sich alle 34 Gäste einfach wohlfühlen mussten.*

*Dank der ausgiebigen Planungen um das Essen, den Aufmerksamkeiten für die Übungsleiterinnen und den Begrüßungen der Gäste, verlief dieser Abend in einer besonders angenehmen Form.*

*Mit dem Hinweis auf Heinz, unseren altgedienten „Capo“, das er nun in den wohlverdienten „Herzsportgruppen-Sprecher-Ruhestand“ getreten ist, versprach sein Nachfolger, dass er sein Bestes tun wird, um in die großen Fußstapfen zu treten.*

*Nach dem ersten gemeinsamen Anstoß auf diesen Abend, gab es genügend Zeit vor und während des Essens auf die geleistete Arbeit der Übungsleiterinnen und der Unterstützung durch die anwesenden Ärzte einzugehen, als auch auf gemeinsame Aktivitäten außerhalb unseres Dienstagstreffs.*

*Somit freuen wir uns weiterhin auf unsere Dienstagsgruppe und lassen uns überraschen, was das neue Jahr in diesem Sinne mit uns vor hat.*

Text & Bilder: Klaus Schielke